
 

 

Compte-rendu :  Réunion du 31 janvier 2013, 19h30 

 
LIEU : MAISON DES SPORTS D’ANNECY 
CONCERNE :  BILAN 2012- PROGRAMMATION DES ACTIONS 2013 
 

LEGENDE : 
 
 
 

  

PR = PRESENT 
EX = EXCUSE 
AB = ABSENT 
DP = DISTRIBUTION DU CR 

NOM PR EX AB DP MAIL 

Collège des fondateurs        

FFME  Eric MAIER X    maier.eric@sfr.fr    
  Laurence BOYE X    laurence.boye@gmail.com 
  Emmanuel TARAJEAT X    tarajeat.emmanuel@neuf.fr   
  Robert MEROZ   X  robert.meroz@merozfils.ch 

FFCAM  Pierre PIAZZA X    pierre.piazza@laposte.net    
  Xavier TILLOY X    lestilloy@cegetel.net  
  Jacques MOREL   X  jacquesmorel74@wanadoo.fr  
  Loïc SURGET   X  ladiosaz@yahoo.fr  

FFS  Gérard GUDEFIN   X  gerard.gudefin@wanadoo.fr  
  Bertrand HAUSER 

Laurence MASSOL 
X 
X 

   bertrand@descente-canyon.com 
laurence.massol@aliceadsl.fr 

  Rafael CHEVALIER   X  rafaelchevalier@cds74.org  
SNGM  Philippe LACH   X  philippe@lach.fr 

  Marc DURDILLY   X  marc.durdilly@wanadoo.fr 
  Christophe GELATI   X  tofgalactik@orange.fr  

SNPSC  Philippe DURDILLY   X  doumiak@gmail.com 
  Gérard MAGNIN   X  contact@gr-aventure.fr 
  Marc DURDILLY   X  marc.durdilly@wanadoo.fr  
  Franck BALMIER   X  f.balmier@aliceadsl.fr   

SNAPEC  Michel DUMAS   X  michel.dumas.amm@wanadoo.fr  
  Hubert COURTIAL X    hubert@espace-evasion.com 
  Céline AGUILAR   X  boutch74@club-internet.fr  
  Joris CHARLEMAGNE   X  c.sportconcept@gmail.co  

administratif gestion  Jessica Faure X    j.faure@ffme.fr  /06 22 85 59 71 

Invités 
AFC/ FFME 

DEJEPS  Canyon 
FFCAM/CDS 74 

Invité   
 
 

  
Damien ORY 
Jérôme PEZET 
François ROY 
Bertrand FARAUT 

 
X 
X 
X 
X 

    
dragonnoir4@hotmail.com  
jerome.PEZET@somfy.com 
roy.francois@live.fr 
ber972@hotmail.fr  

ORDRE DU JOUR : 
- Bilan des actions 2012 

- Actions à poursuivre, à terminer 

- Nouveaux projets 

- Point sur le matériel en stock 

- Rapport financier et budget prévisionnel 2013 
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 Actions sur les canyons 

Canyon Etat des lieux / actions effectuées actions à réaliser Référents Equipe Echéance 

Angon 

Rééquipement effectué et déséquipement des anciens relais 
entamé. A terminer en 2013.  
Négociation en cours avec la propriétaire du chemin de sortie. 
 Une solution semble être trouvée pour préserver le 
barrage en pierres sèches 

Finir le Rééquipement 
Définir (retracer) un nouveau chemin de 
sortie. 

Céline PHILIPPE 
Yves POENCIN 

Jérôme PEZET 
Damien ORY 

RIF 2013 

Montmin 

Visite avec les services de secours effectuée. 
Déboisage et rééquipement effectué. 
Les nombreux rendez-vous avec le propriétaire n’ont pas 
permis de trouver un arrangement pour la sortie du canyon. 
Devis panneaux envoyé à la municipalité de Faverges. 

Proposer un BAT après validation par la mairie 
de Faverges 

Jérôme PEZET 
Jessica FAURE 

Christophe 
DUNOYER 

Juin 2013 

Clévieux 
Visite de fin de saison effectuée.  
Les cordes en place ont été enlevées. 

 

Collecte de données à terminer au plus vite 
pour lancer le BAT : descriptif + photo du point 
de visualisation 
Un amarrage à remplacer RD 

Pierre PIAZZA 
Xavier TILLOY 
 

François ROY 
Michel-Albert 
CHAMOT 

Avril/mai 
2013 

Giffre 

Relèvement du débit du Canyon :  
• Le CDPC à fait entendre sa position lors de plusieurs 

réunion de comité de pilotage. 
• Le scénario envisagé à l’heure actuelle ne permettrait 

plus la pratique « grand public ». 
• Courrier de consensus envoyé au comité de rivière au 

mois de décembre 

Suivre le dossier 
Rappeler aux interlocuteurs que toute la 
communication doit passer par Jessica. 

Pierre PIAZZA 
Eric MAIER 
 

Gérard GUDEFIN 
Jessica FAURE 

 

Canyons 
Vallée 

d’Abondance 

- Canyon de Ferrière (Abondance):  rééquipé en août 
- Canyon des Esserts (Châtel): déjà convenablement équipée 
sur les deux rives, mais gagnerait à être rééquipée en plaçant 
mieux les amarrages.  
- Cascade de Cornillon (Châtel):  Assez bien équipée en 
broches inox. Descente de faible intérêt, ne sera pas 
développée 

Développer les sites de la vallée : Ferrière 
Eventuellement développer une signalétique. 

Eric MAIER 
Bertrand HAUSER 
Laurence BOYE 

 



 

 

Ubine 

Grosse opération de bûcheronnage réalisée, avec l'aide des 
habitants de la vallée.  
Canyon rééquipé 
Une carcasse de mouton a été évacuée.  
Les panneaux de signalétique sont livrés. 

Faire visite secours 
Défricher les anciens chemins (voir avec  AFC 
au printemps) 

Eric   

Sambuis 
Visite de contrôle effectuée  
Pose d’une broche et un peu de déboisage réalisé 

Visite de contrôle à effectuer SCASSE SCASSE  

Bronze Visite de contrôle effectuée : RAS Visite de contrôle à effectuer SCASSE SCASSE  

Balme 

Purge de la vasque de départ : une bonne opération de 
bûcheronnage a permis de la débarrasser d'une souche 
instable. 
Les amarrages ont été contrôlés et sont tous en bon état.  
Pose d’une corde en fixe sur le petit ressaut avant la C25, elle 
est a priori entretenue et changée par les professionnels 
travaillant sur place. 

Eventuellement finir de purger le tronc dans 
la vasque. 
Quelques maillons à changer 

Xavier TILLOY Pierre PIAZZA  

Nyon  
Des tôles à enlever 
Changer le câble en haut de la C25. 
Visite de contrôle 

SCASSE Robert MEROZ  

Belle au 
Bois 

Faute d’avoir réussi à avoir d’interlocuteur sur ce dossier, ce 
canyon est abandonné par le CDPC 

    

La Mine  Nouveau canyon à développer Jérôme PEZET 
Laure HEMMERLE 
Damien ORY 

 

Morette 
Belle 

Inconnue 
 Commencer à étudier ces dossiers Damien ORY 

Aravis Aventure 
(club spéléo) 

 



 

 

 

Rapport financier  

Compte CDPC 

Dépenses Recettes 
Frais de déplacements 230 Solde exercice 2011 2372 

BAT Ubine 897 SICVA Abondance 2300 

Assurance  911 Cotisations (FFCAM-FFS) 100 

Frais bancaires 2     

Total 2040 Total 4772 

Solde au 31 décembre 2012 : 2732€ 

Compte FFME 

Dépenses Recettes 
Achat matériel équipement 1777 Reprise subvention  2011 

non utilisée 
9474 

Frais de déplacements 268     

Bons d’achat 850     

Honoraires 957     

Total 3852 Total 9474 

Restant en engager  au 31 décembre 2011 : 5622€ 

Budget prévisionnel 

Recettes Dépenses 
Reprise subventions et fonds dédiés 
compte CDPC 

3178 Assurance 1 000 

Report subvention compte FFME 5622 Signalétiques ( 3X1000€ BAT Clévieux, 
Montmin, Ferrière) 

3 000 

Cotisations  2013 au CDPC 300 Equipement 2000 

Subventions  municipales  800 Déplacements 900 

    Bons d’achat  1 500 

Honoraires (engin) 1 000 

Consommable 100 

Divers 100 

Retour emploi Jessica 300 

Total  9900 Total 9900 

Stock matériel :  

Commander des maillons inox et de la chaine 

Remarques et questions diverses :   

- Envoyer appel à cotisation auprès des membres fondateurs 
- Régler la facture d’hébergement du site web 
- Rédiger un projet de convention de visite de contrôle avec les mairies 

 
 


